

# PARTAI

## Lapsustik Purwokerto Kirim Dua Pegawai ke Bogor Ikuti kegiatan Direktorat Perawatan Kesehatan dan Rehabilitasi

Narsono Son - [BANYUMAS.PARTAI.OR.ID](http://BANYUMAS.PARTAI.OR.ID)

Jul 23, 2022 - 13:08



*Lapsustik Purwokerto Kirim Dua Pegawai ke Bogor Ikuti kegiatan Direktorat Perawatan Kesehatan dan Rehabilitasi*

BANYUMAS - Lembaga Pemasarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto mengirimkan 2 (dua) orang petugas untuk mengikuti kegiatan Penguatan Kapasitas Petugas Rehabilitasi Pemasarakatan Angkatan ke-6 yang dilaksanakan oleh Direktorat Perawatan Kesehatan dan Rehabilitasi.

Kegiatan ini dilaksanakan selama 3 (hari), dimulai pada hari Rabu s/d Jumat, tanggal 20 s/d 22 Juli 2022 pukul 10.00 s/d selesai dan bertempat di Hotel Bigland Bogor. Pada hari pertama kegiatan dimulai dengan registrasi peserta dan

acara pembukaan oleh coordinator perawatan kesehatan khusus dr.Hetty.

Kegiatan dilanjutkan dengan materi komunikasi otak dan klasifikasi zat serta materi evolusi, perubahan perilaku, komponen dasar Therapeutic Community/TC, dan mengelola kegiatan harian TC serta dilanjutkan dengan pembuatan rencana tindak lanjut oleh peserta.

Memasuki hari kedua, peserta diberikan materi mengenai pemulihan dan manajemen pemulihan, faktor yang mempengaruhi hasil rawatan, introduksi motivasi dan tahapan perubahan, komponen rawatan, dan rawatan berkelanjutan. Pada hari terakhir, diadakan evaluasi dan penyampaian rencana tindak lanjut dari instruktur dan konselor adiksi serta penyampaian pesan dan kesan peserta dan pembicara kegiatan.

Kegiatan diakhiri dengan acara penutupan oleh Bapak Kasubdit Perawatan kesehatan Khusus dan Rehabilitasi dan beliau berpesan supaya seluruh peserta dapat mengaktualisaikan materi yang telah didapat ke UPT masing-masing.

“Tujuan diadakan kegiatan ini adalah untuk meningkatkan kemampuan dan kapasitas petugas rehabilitasi masyarakat, sehingga masyarakat memiliki petugas rehabilitasi yang berkompeten dan berdedikasi tinggi”, ujar Kasubdit Perawatan Kesehatan Khusus dan Rehabilitasi.

(N.Son/\*\*\*)